

GBTEC und VyA fördern gemeinsam die digitale Transformation in Lateinamerika

Der Spezialist für digitale Transformation GBTEC Software S.L. erweitert sein Partnernetzwerk in Lateinamerika mit Visión y Acción (VyA), einem argentinischen SAP- und RPA-Beratungsexperten.

- › **Visión y Acción neuer strategischer Partner von GBTEC**
- › **Mit VyA erweitert GBTEC seinen Fokus auf die wichtigsten lateinamerikanischen Märkte**
- › **BIC Platform und integrierte Geschäftssoftware-Konnektoren erhöhen den Mehrwert für VyAs Kunden**

Visión y Acción (VyA), ein argentinisches Beratungsunternehmen, das sich auf SAP- und RPA-Lösungen spezialisiert, ist neuer Partner von GBTEC Software S.L., mit Sitz in A Coruña (Spanien). Das Unternehmen bietet Beratung für die BPM-Suite von GBTEC, BIC Platform, im lateinamerikanischen Markt an. GBTECs Software deckt den gesamten BPM-Lebenszyklus ab, mit speziellen Tools für Prozessdesign und -überwachung, Workflow-Management, Process Mining und prozessbasiertes GRC-Management.

Mit VyA hat GBTEC einen Partner auf dem lateinamerikanischen Markt gefunden, der seinen Kunden mit neuesten Technologien wie RPA einen substanziellen Mehrwert bietet. GBTEC selbst entwickelt hochmoderne BPM- und GRC-Lösungen mit dem Schwerpunkt auf Interkonnektivität. Dank der BIC Connectors, von GBTEC entwickelte Schnittstellen zur Extraktion und zum Austausch von Daten zwischen der BIC Platform und anderen Geschäftslösungen wie SAP, profitieren Kunden von einer vollständigen prozessbasierten Sicht auf ihre Organisation über eine Vielzahl von Systemen hinweg.

VyA und GBTEC optimieren Umsetzung von SAP- und RPA-Projekten

Im Rahmen der Partnerschaft bietet VyA Kundensupport und gemeinsame Marketingaktivitäten für die BIC Platform auf dem lateinamerikanischen Markt an. Die BPM-Suite besteht aus BIC Process Design für die Prozessmodellierung und -überwachung, BIC Process Execution für die workflowbasierte

Ihr Ansprechpartner

Timo Bewer

+49 234 97645-114

timo.bewer@gbtec.de

Prozessautomatisierung und BIC Process Mining by Apromore für die Prozesserkennung, -extraktion und -auswertung.

Das Hauptziel der Vereinbarung ist es, den Kunden von VyA eine Plattform zu bieten, mit der sie ihre SAP- und RPA-Implementierungsprojekte besser vorbereiten und ihren digitalen Reifegrad analysieren können. Dadurch finden Unternehmen die richtigen Maßnahmen für eine erfolgreiche digitale Transformation.

Der CEO von VyA, Pablo Borroni, sagt: „Bei VyA begleiten wir unsere Kunden bei ihren Herausforderungen in der Optimierung und Prozessautomatisierung mit UiPath RPA-Lösungen und unterstützen sie in den Fällen, in denen sie mit SAP integriert sind. Wir gehen einen wichtigen Schritt in unserer Dienstleistungsstrategie, indem wir die BIC Platform in unser Angebot integrieren. So erzielen wir einen höheren Mehrwert in unseren Projekten. Wir wahren stets das Gleichgewicht zwischen Vision und Aktion, mit der Dynamik und Agilität, die der Markt verlangt. Dank GBTEC und der BIC Platform Suite beschleunigen wir die agile digitale Transformation unserer Kunden und entwickeln erfolgreiche Prozessmanagementstrategien.“

Antonio Sánchez, Vertriebsleiter von GBTEC Software S.L., ergänzt: „Durch die Kooperationsvereinbarung mit VyA haben wir bei GBTEC einen großen Schritt in unserer Expansionsstrategie in Lateinamerika gemacht. Wir haben einen neuen Partner mit umfassender Erfahrung in der Beratung für IT-Lösungen gefunden, der die Bedürfnisse seiner Kunden gut kennt. VyA weiß die Vorteile, die eine Suite wie BIC Platform ihnen in Bezug auf Benutzerfreundlichkeit und Funktionalitäten bieten kann, zu schätzen.“

Über die GBTEC Gruppe

Wir von GBTEC sind der Überzeugung, dass erfolgreiche Geschäftsführung darauf basiert, die operative Unternehmenssteuerung mit risikoorientiertem Handeln in Einklang zu bringen. Darum setzen wir alles daran, die entsprechenden Abläufe zu echten Werttreibern für unsere Kunden zu entwickeln. Dies erreichen wir mit unserer state-of-the-art BPM- und GRC-Suite BIC Platform, kompetenter Beratung und einem umfangreichen Schulungsangebot. Wir stehen Unternehmen aus allen Branchen als Ansprechpartner für ihre digitale Transformation, ihre Business Process Management Initiativen und ihr GRC-Management zur Seite. Unsere Teams an sechs Standorten in Europa und Australien arbeiten tagtäglich dafür, dass weltweit agierende Fortune 500 Konzerne, mittelständische Unternehmen sowie die

Offizielle Pressemitteilung

Bochum, 10. Dezember 2021



öffentliche Verwaltung von optimalen Prozessen und innovativem GRC-Management profitieren. Nähere Informationen finden Sie unter <https://www.gbtec.com/de/>.

Über VyA

VyA, mit Sitz in Buenos Aires (Argentinien), engagiert sich seit Gründung im Jahr 2014 für ein hohes Maß an Service und Qualität, um seinen Kunden einen Mehrwert zu bieten und so ihre Wettbewerbsvorteile zu stärken. Das Unternehmen besteht aus Fachleuten mit umfassender Erfahrung in der Umsetzung technologischer Projekte in Organisationen verschiedener Sektoren wie dem Finanz-, Automobil- und Gesundheitswesen.

VyA bietet Lösungen an, die Unternehmen bei der Erreichung ihrer strategischen Ziele unterstützen, indem sie die Geschäftsprozesse langfristig und gewinnbringend optimieren.

GBTEC Software AG

Gesundheitscampus-Süd 23
44801 Bochum

Tel.: +49 234 97645-100
Fax: +49 234 97645-101

Mail: info@gbtec.de
Web: www.gbtec.com/de/

Follow us:

